## NUMEROSO PÚBLICO DISFRUTÓ DEL CONCIERTO "EL VIOLONCELLO BARROCO EN EUROPA" INCLUIDO EN "ROTA CON EL BARROCO"

## Claudio Baraviera y Abraham Martínez interpretaron piezas de Marcello, Bach o Vivaldi en la Parroquia de Nuestra Señora de la O

El pasado viernes 23 de mayo, la Parroquia Nuestra Señora de la O albergó una de las propuestas culturales incluidas en el programa "Rota con el Barroco" que desarrolla la Fundación municipal de Juventud, Cultura y Deportes. Se trataba del concierto para violonchelo y órgano que ofrecieron Claudio Baraviera y Abraham Martínez.

Fueron muchas las personas que se dieron cita en la parroquia a partir de las nueve y media de la noche para aprovechar la oportunidad que brindaba este concierto de conocer más de cerca la música más representativa de la época barroca para violonchelo.

Gracias a este iniciativa, convocada bajo el título "El violoncello barroco en Europa", el dúo compuesto por estos dos prestigiosos músicos interpretaron de forma magistral las piezas programadas para este concierto, entre las que se contaba con la Sonata V de Benedetto Marcello, la Sonata III de Willen de Fesch; la Sonata en Re mayor de Giorgio Antoniotti; o el Adagio (de la Tocata, Adagio y fuga BWV para órgano) de Johan Sebastian Bach; o las Sonatas VII y VII de Antonio Vivaldi

La actuación de este dúo formado por el argentino Claudio Baraviera y el sevillano Abraham Martínez, y que nació de la voluntad de estos dos músicos de altísimo nivel por dar a conocer al público en general un repertorio muy poco difundido, como es el caso de la música para violonchelo y órgano, se enmarca también dentro del Circuito Andaluza de Música de la Consejería de Cultura.

Tal y como ha recordado el delegado municipal de Cultura, Manuel Laynez, este concierto se suma a otras actividades que se ya se han desarrollado dentro del programa "Rota con el Barroco", como fue la ópera barroca "Duelo de Divas", la excursión cultural a Sevilla, o el concierto barroco de *Solistas de Londres*, propuestas culturales a las que aún queda por sumarse el viaje cultural programado para el 30 de mayo para asistir a la representación teatral de "Entre bobos anda el juego" de Zorrilla, en el "Corral de Comedias" de Almagro.

Por otro lado, cabe destacar que la Fundación municipal ha diseñado y repartido entre los alumnos de tercero y cuarto de ESO de los centros educativos de la localidad diverso material didáctico sobre el Barroco en Rota para difundir entre los más jóvenes la riqueza cultural y el valor patrimonial y cultural del barroco en la ciudad.

Rota, 26 de mayo de 2008

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es